



## Un punto a favor para la oposición

Les pongo sobre la mesa solo algunos datos que hablan de la competencia electoral que realmente existe en México.

En las elecciones para diputados federales en el 2021, la coalición encabezada por Morena obtuvo 7.9 por ciento más votos que los partidos de la alianza Va por México. Hay que recordar que, en el 2018, el PRI junto con el PVEM y Nueva Alianza fueron por separado del PAN-PRD-MC. Si esas dos coaliciones hubieran ido juntas, en las elecciones para diputados federales hubieran obtenido el 51.6 por ciento de la votación total y habrían obtenido la mayoría.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-06-27/naci%C3%B3n/un-punto-favor-para-la-oposici%C3%B3n>